

SHIRO

平素は格別のお引き立てを賜り、厚く御礼申し上げます。

6月27日(日)に実施いたしました「みんなのすながわプロジェクト」地域説明会につきまして、開催レポートをお送りいたします。是非貴媒体にてご紹介のほど、宜しく願い申し上げます。

SHIRO 創業の地、北海道砂川市にて子どもたちと市民が主役のまちづくりプロジェクト 「みんなのすながわプロジェクト」地域説明会を開催



「みんなのすながわプロジェクト」は、北海道砂川市全体の活性化を目的に、株式会社シロと地域の各分野の方々が見守る実行委員会を組成し、より多くの砂川市民の意見を取り入れながら、ものづくり・教育・観光をテーマとした施設や環境を市民と創るものです。

株式会社シロは、これまで砂川市で「ものづくり学校」(2005年)や、職業体験のお祭り「すながわジャリボリー」(2010~2019年)など、砂川市民や子どもたちとの様々な取り組みを行って参りました。本プロジェクトでは、砂川市内の江陽小学校跡地に株式会社シロの自社工場を移転増床させる形で新工場を建設し、2022年12月稼働予定、アスレチックや職業体験など子どもたちが集い楽しめる環境を2023年春頃のオープン目指して計画しております。

また、砂川市民への運用に関するアンケートやワークショップを通じて、まちづくりや子どもたちへの環境整備などを検討し、砂川市の社会価値向上を図ります。6月27日(日)に砂川市地域交流センターゆうにて開催した地域説明会では、株式会社シロ代表取締役・今井浩恵より、本プロジェクトの概要説明として砂川市内に公園や体験施設など子どもたちの豊かな経験に繋がる設備を併設した新工場の建設や、北海道ベースボールリーグに参戦する野球チーム「砂川ドリームリバーズ」の発足を発表。工場施設に関しては市民の意見を広く募集し取り入れる予定で、「まち全体を本気で良くしたい。世界の人々が訪れるような砂川を目指し、私たちとまちの皆さんの『あったらいいな』を実現させたい」と本プロジェクトへの想いを語りました。

また自身が代表取締役会長に就任し、クリエイティブの統括に専念することを発表。新社長には現専務取締役である福永敬弘が就任いたします。まちづくりに関するシンポジウムでは今井のほか、元北海道副知事・辻泰弘氏、砂川商工会議所会頭・其田勝則氏、砂川市議会議員・多比良和伸氏が登壇。本プロジェクトの活動予定や展望をはじめ、それぞれの見地から砂川の現状、今後の発展についてトークセッションが行われました。今井からは「皆さんからのどんなボールも受け止めたい。これをきっかけに皆さんが思ったことを是非アンケートに書いて欲しい。それが未来に続く砂川の宝になっていく」と、市民が主役となって砂川市の活性化を目指していきたいという想いが語られ、約100名の参加者は真剣に耳を傾けていました。

地域説明会の模様はYouTube LIVEにて生配信されたほか、SHIRO公式Instagramでのインスタライブ配信も行われました。

SHIRO工場・付帯施設建設予定情報

建設予定地:北海道砂川市豊沼54-1(江陽小学校跡地)
新工場稼働日:2022年12月予定
付帯施設オープン日:2023年春予定
施設名:公募により決定予定



「みんなのすながわプロジェクト」公式サイト <https://shiro-sunagawa.jp/>
【公式SNSアカウント情報】 Instagram : @shiro_sunagawa Twitter : @shiro_sunagawa

<本説明会の模様は「みんなのすながわプロジェクト YouTubeチャンネル」にてアーカイブ配信中です>

YouTube 「みんなのすながわ プロジェクト」
<https://www.youtube.com/channel/UCGgdm3GbSP0zqPUoqpvBsUQ>

みんなのすながわプロジェクト実行委員会 事務局:株式会社シロ 北海道砂川市西豊沼275番地 TEL: 0125-52-3738

取材などのお問い合わせ ▶ 株式会社シロ 東京都港区北青山 3-6-7 青山パラシオタワー 9F
E-MAIL: shiro_pr@shir-shiro.jp